

Nouvelles du 26 mars (sélection DD)

1 – Gaza: Les USA prennent-ils leurs distance avec la gouvernance Netanyahu ?

Soutien inconditionnel d'Israël depuis très (trop?) longtemps parce qu'un grand nombre de ses hommes politiques sont corrompus, ou «tenus» pour leur ré-élection, par des milliardaires sayanim de la diaspora liés à l'AIPAC (American Israel Public Affairs Committee), l'administration Biden, **sous la pression de l'opinion publique nationale et internationale**, semble prendre ses distances avec la gouvernance d'apartheid et suprémaciste de Netanyahu.

Après une résolution du Conseil de Sécurité condamnant Israël, adoptée à **l'unanimité** le 23 décembre 2016, à quelques jours du départ d'Obama, les USA ayant refusé d'utiliser leur veto pour protéger l'État hébreu, https://www.francetvinfo.fr/monde/proche-orient/israel-palestine/adoption-d-une-resolution-de-l-onu-reclamant-l-arret-de-la-colonisation-israelienne_1983923.html une deuxième résolution du Conseil de sécurité exigeant un cessez le feu à Gaza a été adoptée à **l'unanimité** (abstention US) le 25 mars 2024. <https://fra.mobileapiru.com/international/110303-conseil-securite-onu-sur-question-palestinienne> . Israël n'a pas bénéficié du veto protecteur des USA.

Chacun sait qu'Israël ne respectera pas cette résolution, comme toutes les précédentes, mais cela confirme un isolement croissant de l'actuelle gouvernance israélienne et de son chef. A quand les premières sanctions ? Selon le droit international, ce qui se passe à Gaza relève du Génocide.

<https://www.youtube.com/watch?v=8wplBH9ZIV4>

2 – Attentat de Moscou : Le bilan provisoire fait état de 139 morts et 182 blessés dont 145 ont été hospitalisés. Plus de 50 blessés seraient déjà sortis de l'hôpital. <https://tass.com/emergencies/1765739>

Le nombre paraît important parce qu'il survient en **un seul jour** et touche des populations civiles (dont des femmes et 3 enfants seulement). Il faut toutefois relativiser. Avec **38 fusillades de masse** ayant fait 197 victimes et 91 blessés, les USA ont établi un nouveau record en 2023 pour ce type d'événement. Rappelons que **près de 50 000 personnes** perdent la vie par arme à feu, **chaque année**, aux USA, chiffre proche des pertes militaires US d'une guerre du Vietnam qui a duré plus de dix ans ... <https://www.courrierinternational.com/article/le-chiffre-du-jour-2023-annee-record-pour-les-fusillades-de-masse-aux-etats-unis>

Rappelons aussi que de 500 à 1 000 soldats ukrainiens perdent **chaque jour** la vie dans une guerre sans espoir, provoquée et soutenue par l'occident otanien, dont l'objectif de long terme est de démembrer la Russie pour s'en approprier les ressources ou au moins les contrôler.

Au delà des exécutants parfaitement identifiés, et de la revendication douteuse par ISIS de cette opération, les services russes s'attachent à **identifier les commanditaires qui ont tiré les ficelles en coulisse**. De nombreux indices pointent du doigt la possible, sinon probable, implication d'un quatuor infernal, expert en montage d'attaques sous faux drapeau: **CIA – MOSSAD – MI6 - GUR Ukrainien**.

<https://korybko.substack.com/p/heres-why-ukraines-gur-and-not-isis>

L'avenir et l'enquête nous diront, ou non, l'origine et le réel mobile de cette attaque, mais Vladimir Poutine a déjà sa propre conviction intime sur cette affaire. Il sait QUI et POURQUOI.

Sur cet acte de terrorisme, il ne faut ni oublier, ni négliger les menaces explicites et violentes contre la Russie, d'un dénommé Amir Weitman, proche de Netanyahu. menaces qui prennent aujourd'hui tout leur sens. <https://www.youtube.com/watch?v=s7eHvIAgsa8&rco=1>

et <https://reseauinternational.net/un-nain-de-jardin-dominateur-et-sur-de-lui-menacant-la-russie-avec-condescendance-rien-que-ca/#easy-footnote-bottom-2-355304>

En liaison avec le propos qui précède, le lecteur notera avec intérêt l'engagement toujours plus clair, plus fort, plus russophile, plus Poutinephobe, plus belliciste de certains sayanim français parfaitement identifiés par les propos qu'ils tiennent, comme BHL, Nicolas Tenzer, Alain Finkielkraut, Gabriel Attal, Raphaël Glucksman, tête de liste du PS aux prochaines élections européennes et quelques autres. On peut se demander ce qui suscite cette russophilie quasi unanime chez les sayanim un peu partout dans le monde. Serait ce la position de Vladimir Poutine sur la question palestinienne comme le suggère Amir Weitman dans son attaque virulente contre la Russie ?

Bref, le côté très engagé des sayanim français manque singulièrement de discrétion ...

3 – Petit rappel historique

Dans une vidéo prémonitrice de **3 minutes** du 17 mars 2014, tirée d'une émission de BFM Business et solidement argumentée, l'excellent Olivier Berruyer, fondateur du site «Les crises» et de la chaîne TV Elucid, évoque l'Europe et les néo-nazis. <https://www.youtube.com/watch?v=CLKB9szgo1U>

Point n'est besoin de dire que, compte tenu des propos qu'il tient, ce géopoliticien compétent n'apparaît plus, depuis longtemps, dans les médias mainstream.

4 – Ukraine : Les Forces russes continuent leur progression à l'ouest d'Avdeevka, et la destruction systématique du potentiel otano-kiévien. Inutile de dire que l'action terroriste de Moscou leur donne du cœur à l'ouvrage.

En fait, **les choses sérieuses n'ont pas encore commencé.** Lorsque ce sera le cas, le résultat aura probablement un impact direct et fort sur celui de l'élection US de fin d'année.

Occupées par l'application d'un plan Vigipirate renforcé et par la sécurité des Jeux Olympiques, les forces armées bonsaï dont la France dispose ne seront pas dimensionnées pour une quelconque co-belligérence dans le conflit ukrainien.

Les gesticulations du Président français ne convainquent personne.

Les néocons US et leurs homologues européens ne devraient pas rêver. **La messe est dite.**

Il va falloir payer le prix économique et géopolitique de la désastreuse gestion de ce conflit par nos gouvernances européennes.

Les électeurs français, aveuglés, voire anesthésiés par les médias mainstream, ouvriront-ils les yeux avant le 9 juin prochain ? Rien n'est moins sûr.

Mais à chacun de se forger son opinion, bien sûr.

